

There are no translations available.

Der Residenzschlossverein Mirow ist ein eingetragener gemeinnütziger Verein.

Er wurde am 16. Januar 1991 im Mirower Schloss gegründet und war damals der erste Schlossverein in Mecklenburg.

Heute gehören dem Verein etwa 130 Mitglieder an. Die Mehrzahl kommt aus Mirow. Unsere Verbindungen reichen aber weit, über ganz Deutschland und sogar bis nach Charlotte in North Carolina, USA.

Im Vorstand arbeiten mit:

Henry Tesch - Vorsitzender

Karlo Schmettau - stellvertretender Vorsitzender

Axel Chudy

Marianne Kratzer - Finanzen

Angelika Groh

Edeltraud Grubert

Marco Zabel

Unser Büro im Torhaus führt Christiane Oestreich.

